

## Témoignage sur la bonté et la bienveillance de la Providence...

Didier Doutriaux - 23/05/2017 - Groupe de prière La Fraternité de la louange à Dieu - Fourmies

C'est une grande joie pour moi de témoigner ce soir auprès de vous... J'ai eu, non seulement, une très grande et belle grâce le lundi 8 mai 2017..., mais, en moins d'une heure, une deuxième et très grande et belle grâce du Seigneur est arrivée... Vraiment extraordinaire..., je vous l'assure..., et je pense que vous en conviendrez avec moi après avoir terminé ce fantastique témoignage ! Quelle joie quand le Seigneur se rappelle à nous..., m'assure de sa présence chaleureuse et bienveillante... , pense à tout pour moi et pour nous... Et coordonne au mieux tout ce que nous devons faire quand nous y pensons mais surtout à faire quand nous n'y pensons plus - en effet..., l'oubli fait parti du plan de Dieu !... - alors même que nous devons plus qu'y penser !...

Tout d'abord : amen, alléluia ! Alléluia ! Je ne peux qu'être dans la louange et l'action de grâces pour ce vécu magnifique que je vais enfin vous expliquer après cette introduction :

- nous pensons tous à Marie-Pascale & Colette... Nous ne cessons de prier..., prier..., et prier... Nous les savons bien souffrantes... Et nous espérons par la prière...
- début mai..., Marie-Pascale nous annonce sa date pour rejoindre Dignitas en Suisse. Je rappelle qu'elle souffre d'une SEP invalidante... Ma cousine a mon âge..., est très intelligente..., et ne croit pas du tout au Bon Dieu... Elle se moque de moi (et de nous familles et ami(e)s...) avec mes/nos prières pour elle car cela l'amuse que beaucoup prie pour elle..., prie tant pour elle..., et prie encore pour elle... Avec un résultat extraordinaire... : rien pour elle (et Colette aussi)... Soit donc beaucoup de prière pour n'avoir rien... Mais non seulement "rien"..., mais même plutôt "rien de rien"...
- mais figurez-vous que ma foi est telle..., que je ne désespère pas pour autant..., et que je ne pense qu'à une seule chose... ; prier..., prier..., et prier... Oui..., je veux encore prier pour MP... Et même si prier = rien..., je veux bien continuer... Car si la prière peut être d'intercession et de demande bien sûr..., la prière est surtout dialogue avec Dieu..., discussion avec Dieu..., partage et rencontre avec Dieu...
- donc je me disais..., et je me dis ce lundi 08/05 que je vais prier de nouveau pour MP..., mais je me dis aussi que je vais écrire à 2-3 cousins pour leur dire de prier avec moi..., entre nous... , pour elle..., tout simplement... De poursuivre ainsi une humble et pauvre démarche de foi même si ma prière de rien ne vaut rien pour rien entre rien avec rien... En résumé..., car j'ai fait long..., et je peux faire non seulement court mais très court également..., à savoir tout simplement... : PRIER POUR RIEN...
- quelle ne fut pas ma surprise de voir arriver un courriel de mon cousin Hubert pour relancer la prière fraternelle pour MP... Et pas seulement à quelques cousins "culs bénits" comme il se doit..., mais à toute la famille finalement..., ce que j'aurai été incapable de faire..., pardon Seigneur...
- dans la joie de cette nouvelle fraternelle qui réactive beaucoup la communion des saints..., je fus étonnamment surpris de voir le courriel de Sandrine, arrivé moins d'une heure après, proposer aussi une prière bien ardente et tellement fervente pour Colette aux membre du groupe de prière..., de charité et de communion fraternelle...
- extraordinaire..., fantastique..., génial... Seul le Bon Dieu peut, selon moi, réussir une telle concordance de temps et de fraternité... Que Dieu soit béni. Vive le Seigneur.

En conclusion, après cette expérience de foi forte et émouvante, j'ai beaucoup apprécié que le Seigneur se rappelle à moi dans sa bonté et dans sa miséricorde. Peut-être que nos prières ne servent à rien mais le Seigneur nous dit... : oui..., prier..., Je m'occupe du reste..., et..., avec ou sans guérison de vos malades..., Je suis proche d'eux... Amen, alléluia.